

zu TOP

Mainz, 27.06.2016

Anfrage 1007/2016 zur Sitzung am 12.07.2016

Steuerverschwendung in Kommunen (Mainzer Bürgerfraktion)

Laut einem Bericht des SWR vom 20.06.2016 gab es in den letzten Jahren, gemäß des Kommunalberichtes des rheinland-pfälzischen Landesrechnungshofes, in zahlreichen Kommunen irrtümlich über Tarif bezahlte Angestellte. So wurde beispielsweise einem Mitarbeiter einer Verbandsgemeinde eine zu hohe Gehaltsgruppe zugeordnet, was dazu führte, dass nach Angaben des SWR ein hoher sechsstelliger Betrag zu viel gezahlt wurde. Nach Feststellung des Landesrechnungshofes soll dies in Kommunen öfter vorkommen.

Wir fragen an:

1. Welche präventiven Maßnahmen existieren in der Stadtverwaltung Mainz, um derartige Überzahlungen zu verhindern?
2. Gab es in der Vergangenheit Fälle von Überzahlung in Folge falscher Eingruppierung in eine Besoldungs- bzw. Tarifgruppe in der Stadtverwaltung Mainz?
 - a) Wenn ja, wie viele, in welchen Jahren und um welche Summe handelt es sich hierbei?

Prof. Dr. Jürgen von Stuhr, Fraktionsvorsitzender